

Zertifikat CH11/1952.03

Das Management-System von



# Scholz Rohstoffhandel GmbH

Zinnergasse 6a, 1110 Wien, Österreich

wurde auditiert und hat den Nachweis erbracht, dass die Anforderungen folgender Norm erfüllt werden

## ISO 14001:2004

Die Zertifizierung umfasst

**Aufbereitung, Vertrieb von Eisen- und Nichteisenschrott sowie Annahme und Recycling von Schrott, Altfahrzeugen und Elektroaltgeräten, Demontage, KFZ-Recycling, Eisen- und Metallrecycling, Elektronikschrott**

Dieses Zertifikat ist gültig vom 24. Juli 2014 bis 23. Juli 2017  
und bleibt gültig unter der Voraussetzung von erfolgreich bestandenen Überwachungsaudits  
Das Rezertifizierungsaudit ist fällig vor dem 11. Juli 2017  
Ausgabe 3. Zertifiziert seit Oktober 2002

Für diesen Zertifikatsumfang wurden mehrere Zertifikate ausgestellt  
Hauptzertifikat Nr. CH11/1952.00

Freigegeben durch

**Akkreditierte Stelle**  
SGS Société Générale de Surveillance SA  
Technoparkstrasse 1 8005 Zurich Switzerland

**Auditdurchführung von**  
SGS Austria Control-Co GmbH Diefenbachgasse 35 A-1150 Wien Austria  
t +43 (0)1 512 25 67-0 f +43 (0)1 512 25 67-9 e sgs.austria@sgs.com  
www.at.sgs.com



Accreditation No. SCESm 017

Seite 1 von 1



Dieses Dokument wurde von der Gesellschaft im Rahmen ihrer Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Dienstleistungen erstellt, die auf Anfrage erhältlich sind. Es wird ausdrücklich auf die darin enthaltenen Regelungen zur Haftungsbeschränkung, Freistellung und zum Gerichtsstand hingewiesen. Die Echtheit dieses Dokumentes kann unter <http://www.sgs.com/en/Our-Company/Certified-Client-Directories/Certified-Client-Directories.aspx> überprüft werden. Jede nicht autorisierte Änderung, Fälschung oder Verfälschung des Inhaltes oder des Erscheinungsbildes dieses Dokumentes ist rechtswidrig. Ein Verstoß kann rechtlich geahndet werden.

Certificate CH11/1952.03

The management system of



# Scholz Rohstoffhandel GmbH

Zinnergasse 6a, 1110 Wien, Austria

has been assessed and certified as meeting the requirements of

## ISO 14001:2004

For the following activities

**Preparation and distribution of ferrous and non-ferrous scrap, take over and recycling of scrape, end-of-life vehicles as well as waste electrical and electronic, dismantling, car recycling, ferrous and non-ferrous scrap, e-scrap**

This certificate is valid from 24 July 2014 until 23 July 2017  
and remains valid subject to satisfactory surveillance audits  
Recertification audit due before 11 July 2017  
Issue 3. Certified since October 2002

Multiple certificates have been issued for this scope  
The main certificate is numbered CH11/1952.00

Authorised by



Accreditation No. SCESm 017

**Accredited body**  
SGS Société Générale de Surveillance SA  
Technoparkstrasse 1 8005 Zurich Switzerland

**Audit performed by**  
SGS Austria Controll-Co GmbH Diefenbachgasse 35 A-1150 Wien Austria  
t +43 (0)1 512 25 67-0 f +43 (0)1 512 25 67-9 e sgs.austria@sgs.com  
www.at.sgs.com

Page 1 of 1



This document is issued by the Company subject to its General Conditions of Certification Services accessible at [www.sgs.com/terms\\_and\\_conditions.htm](http://www.sgs.com/terms_and_conditions.htm). Attention is drawn to the limitations of liability, indemnification and jurisdictional issues established therein. The authenticity of this document may be verified at <http://www.sgs.com/en/Our-Company/Certified-Client-Directories/Certified-Client-Directories.aspx>. Any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful and offenders may be prosecuted to the fullest extent of the law.